

EKSPOS

Semarak Hari Pengayoman, Kemenkumham Jateng Beranjangsana Ke Para Purnabakti

Kevin Guntur - SURAKARTA.EKSPOS.CO.ID

Aug 12, 2024 - 16:12





SEMARANG- Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia tidak akan melupakan jasa para pendahulu yang telah memberikan kontribusi besar atas kemajuan Kementerian ini.

Kemenkumham akan terus menghargai kehadiran mereka dan memberikan ruang bagi para Purna Baktinya untuk menjadi bagian dari keluarga besar Pengayoman.

Salah satu bentuknya, dengan senantiasa menjalin komunikasi, silaturahmi dan rutin berkonsultasi dengan para Purnabakti.

Sebagaimana yang dilakukan Pimpinan Tinggi Pratama dan Pejabat Administrasi Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah pada hari ini, Senin (12/08).

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah Tejo Harwanto beranjangsana ke kediaman Budi Kusumo Putro, salah satu purna bakti yang sebelumnya berdinasi di Kantor Wilayah.

Silaturahmi berlangsung hangat, obrolan-obrolan ringan tentang masa lalu perjalanan karir di Kemenkumham mewarnai pembicaraan.



Budi Kusumo Putro yang purna tugas pada tahun 2005 silam, merasa tersanjung atas kunjungan tersebut. Ia mengaku sangat bahagia mendapatkan perhatian yang luar biasa dari institusinya dulu. Ia pun memberikan harapan yang besar kepada Kemenkumham.

"Saya berharap Kementerian Hukum dan HAM semakin maju, semakin baik lagi," tutur Budi singkat.

Di tempat terpisah, hal sama juga dilakukan oleh Kepala Divisi Administrasi Anton Edward Wardhana yang bersilaturahmi ke mantan Kakanwil Sumatera Selatan Bayir Nuri di Palebon Pedurungan Semarang.

Di usianya yang menginjak 83 tahun, Bayir Nuri dan istri masih terlihat segar bugar. Bahkan menurut penuturan istri, Bayir Nuri masih sering bepergian mengendarai mobil dan motor sendiri.

Kunjungan di kediaman Bayir Nuri pun berlangsung hangat layaknya orang tua dan anak. Perbincangan terkait pengalaman dan nostalgia masa-masa dinas juga menyelimuti kunjungan jajaran Kemenkumham Jateng kali ini.

Bayir Nuri mengucapkan terima kasih atas perhatian dan kepedulian jajaran Kanwil Jateng kepada para sesepuh Pengayoman.



"Sampaikan rasa terima kasih kami kepada Pak Kakanwil dan jajaran Kanwil Jateng," kata Bayir.

Turut melakukan kunjungan kepada purna bakti di tempat berbeda, Kepala Divisi Keimigrasian Is Edy Ekoputranto mengunjungi Partono mantan pegawai Balai Harta Peninggalan Semarang.

Sementara Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Anggiat Ferdinan anjongsana ke kediaman Hardi Mujianto di Kelurahan Purwoyoso Semarang yang merupakan purna bakti pegawai Kantor Wilayah.

Sekadar diketahui, kegiatan silaturahmi ini merupakan bagian dari Semarak Peringatan Hari Pengayoman Ke-79 Tahun 2024.

Turut mendampingi Pimti Pratama dalam kesempatan bersilaturahmi dengan purna bakti tersebut, beberapa Kepala Unit Pelaksana Teknis, Pejabat Administrator dan Pengawas Kantor Wilayah.